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What are the benefits of grid-connected solar panels vs. living off the grid? Deciding whether or not to grid-tie your solar panels is usually pretty straightforward – the clear-cut benefits of being grid-tied appeals to the majority of homeowners. There are, however, some people that choose to live off the grid.


What would be the best in your situation? Let`s look closer at the benefits and downsides of grid-tied, off-grid and hybrid solar systems.
 

Grid-Tied Solar Systems

Grid-tied, on-grid, utility-interactive, grid intertie and grid backfeeding are all terms used to describe the same concept – a solar system that is connected to the utility power grid.

 





Advantages of Grid-Tied Systems


1. Save more money with net metering.



A grid-connection will allow you to save more money with solar panels through better efficiency rates, net metering, plus lower equipment and installation costs:




Batteries, and other stand-alone equipment, are required for a fully functional off-grid solar system and add to costs as well as maintenance. Grid-tied solar systems are therefore generally cheaper and simpler to install.



Your solar panels will often generate more electricity than what you are capable of consuming. With net metering, homeowners can put this excess electricity onto the utility grid instead of storing it themselves with batteries.



Net metering (or feed-in tariff schemes in some countries) play an important role in how solar power is incentivized. Without it, residential solar systems would be much less feasible from a financial point of view.





Many utility companies are committed to buying electricity from homeowners at the same rate as they sell it themselves.


2. The utility grid is a virtual battery


Electricity has to be spent in real time. However, it can be temporarily stored as other forms of energy (e.g. chemical energy in batteries). Energy storage typically comes with significant losses.



The electric power grid is in many ways also a battery, without the need for maintenance or replacements, and with much better efficiency rates. In other words, more electricity (and more money) goes to waste with conventional battery systems.




According to EIA data[1], national, annual electricity transmission and distribution losses average about 7% of the electricity that is transmitted in the United States. Lead-acid batteries, which are commonly used with solar panels, are only 80-90% efficient at storing energy, and their performance degrades with time.






Additional perks of being grid-tied include access to backup power from the utility grid (in case your solar system stop generating electricity for one reason or another). At the same time you help to mitigate the utility company`s peak load. As a result, the efficiency of our electrical system as a whole goes up.
 



Equipment for Grid-Tied Solar Systems


There are a few key differences between the equipment needed for grid-tied, off-grid and hybrid solar systems. Standard grid-tied solar systems rely on the following components: Grid-Tie Inverter (GTI) or Micro-Inverters Power Meter
               Grid-Tie Inverter (GTI)

What is the job of a solar inverter? They regulate the voltage and current received from your solar panels. Direct current (DC) from your solar panels is converted into alternating current (AC), which is the type of current that is utilized by the majority of electrical appliances.




In addition to this, grid-tie inverters, also known as grid-interactive or synchronous inverters, synchronize the phase and frequency of the current to fit the utility grid (nominally 60Hz). The output voltage is also adjusted slightly higher than the grid voltage in order for excess electricity to flow outwards to the grid.
 








	Сетевые, автономные и гибридные солнечные системы

Последнее обновление было сделано 14 августа 2013 года 

В чём заключается преимущество сетевой солнечной панели перед автономной солнечной панелью? Вопрос подсоединения солнечных панелей к сети всегда вполне понятен: очевидные преимущества связи с сетью очевидны для большинства домовладельцев. Но, несмотря на это, некоторые люди предпочитают автономную систему.

Что подходит для Вас больше всего? Давайте рассмотрим преимущества и недостатки сетевых, автономных и гибридных солнечных систем подробнее.
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Сетевые солнечные системы

Существуют различные термины для обозначения одного и того же понятия - солнечной системы, которая подсоединена к сети электропитания: сетевая солнечная система; солнечная система, подключённая к сети; солнечная система, взаимодействующая с коммунальными сетями; солнечная система с сетевой связью между энергосистемами и сетевая солнечная система с обратным напряжением.
 
Преимущества сетевых электрических систем

1. Вы сэкономите больше денег при использовании системы чистого измерения.

В случае подсоединения солнечных панелей к сети вы сэкономите больше денег благодаря более высокому проценту производительности и системе чистого измерения. Кроме того, затраты на оборудование и его установку будут значительно меньше:

Батареи и другое автономное оборудование необходимы для полнофункциональной автономной солнечной системы. Кроме того, надо учитывать затраты на техническую поддержку. Следует отметить, что сетевые солнечные системы, как правило, более дешевые и простые в установке.

Ваши солнечные панели часто будут генерировать больше электричества, чем Вы сможете использовать. Домовладельцы могут отдать «излишки» электроэнергии в местную энергосеть благодаря системе чистого измерения, а не аккумулировать эту энергию в батареях. 

Системы чистого измерения (или, в некоторых странах, системы специальных тарифов для стимулирования возобновляемой энергетики) играют значительную роль в развитии и совершенствовании солнечной энергетики. Без них коммунальные солнечные системы были бы менее эффективны в экономическом аспекте.

Многие энергетические предприятия заинтересованы в покупке электричества у домовладельцев по той же самой цене, по которой они им её продают.
 
2. Местная энергосеть - это виртуальная батарея

Электричество должно быть использовано в текущий момент времени. Хотя, оно может временно храниться в качестве других форм энергии (например, химической энергии в батареях). При накоплении энергии значительная её часть, как правило, теряется.

Электро-энергетическая система во многих отношениях представляет собой такую же батарею, но, в отличие от неё не требует технического обслуживания или замены и при этом обладает лучшими показателями эффективности. Другими словами, больше электричества (и больше денег) «сгорают» при использовании традиционной системы батарей.

Согласно данным Ассоциации электронной промышленности США[1], национальные ежегодные потери электричества при передаче и распределении в среднем составляют примерно 7% от того количества энергии, которое транспортируется в США. Свинцово-кислотные батареи, которые, как правило, используется со свинцовыми панелями, только на 80-90% эффективны при хранении энергии. Кроме того, их производительность со временем снижается.

К дополнительным преимуществам подсоединения к сети относится доступ к резервной мощности из местной энергосети (в случае, если Ваша солнечная система прекратила генерировать электроэнергию по той или иной причине). В то же самое время Вы помогаете энергетической компании уменьшать пиковые нагрузки. Как результат, повышается эффективность нашей энергетической системы в целом.
 
Оборудование для сетевых солнечных систем

Существует несколько ключевых различий между оборудованием, необходимым для сетевых, автономных и гибридных солнечных систем. Стандартные сетевые солнечные системы зависят от следующих компонентов:
              Сетевой инвертер (GTI)
·  
В чём заключается функция солнечного инвертера? Они регулируют электрическое напряжение и силу тока солнечных панелей. Постоянный ток (DC), генерируемый Вашими солнечными панелями, преобразовывается в переменный ток (AC). Именно он является тем типом тока, который используется большинством электрических приборов.

В дополнение ко всему, сетевые инвертеры (также известные как взаимодействующие с сетью инверторы или инверторы, синхронизирующиеся с сетью) синхронизируют фазу и частоту силы тока для соответствия местной энергосети (номинально 60 Гц). Выходное напряжение также отрегулировано немного выше, чем напряжение сети, чтобы лишнее электричество уходило за пределы сети.
 







